

5/19 手稿

電力大手のうち4社が申請して
いた家庭向け電気料金の大幅値上
げを、岸田文雄政権が了承しまし
た。価格カルテルなど不正競争の
電力大手が家計に耐えがたい重荷
を負わせることは許されません。
審議した政府の責任も重大です。

カルテルなど不正競争を

値上げされるのは経済産業相の
認可が必要な規制料金です。燃料
費の高騰を理由としています。平
均の上げ幅は、北陸電力で39・7
%、沖縄電力43・4%とほぼ1・
4倍です。東京電力は15・9%の
引き上げです。6月1日を実施され、7月請求分の料金から負担が
増えます。

電気料金は、電力会社の裁量で
上げられる分の値上がりで、すで

主張

に懇願しています。

暖房で電力消費が増える冬季に
家計が支払った電気代は総務省の
家計調査によるべく、1~2月合計
で5万3000円を超えるました。
前年比で約8000円増えまし
た。寒冷地ではまだ大きな負担
増たつたはず。その上に規制

料金をめぐらなければならぬ
こと。公取組が抱持する範囲で
カカルテルを呼びかけたのは関電
でした。公取組が抱持する範囲で
田井吉が主張したように、関電が独立新
た。再生可能エネルギーを扱う新
電力の排除を狙った行為です。

関電では不正競争した社員72
人の中の6人の上級幹部が、6人の下級
幹部が、6人の中でもしていま
す。「価格激安緩和対策」のため
2人が違法な営業活動への利用を

行つてしましました。違法性の認識す
るなり社員もいたと

いいます。これが、国際の審議をする
社を通じて不正と闘っているま
だ。再生可能エネルギーを扱う新

電力大手は発電設備の開発を保
有し、発電・販売は事業上一体で
維持したことと根本的な問題

があります。電力市場に公正なら
ずの設定にかかる問題です。政府
は、公取組でも厳しい意見が提出し
てきました。公益企業として社会
的責任が問われます。値上げは撤
回すべきです。

社会的責任投げ捨てる負担増
上

料金の値上げです。今後、気温が高
い時期に冷房の使用を控えるのを

止路上の処分を逃れたいのが現状
を窺ひてこます。

止路上の処分を逃れたいのが現状
を窺ひてこます。

止路上の処分を逃れたいのが現状
を窺ひてこます。

止路上の処分を逃れたいのが現状
を窺ひてこます。

止路上の処分を逃れたいのが現状
を窺ひてこます。

料金の値上げです。今後、気温が高
い時期に冷房の使用を控えるのを

止路上の処分を逃れたいのが現状
を窺ひてこます。

止路上の処分を逃れたいのが現状
を窺ひてこます。

止路上の処分を逃れたいのが現状
を窺ひてこます。

止路上の処分を逃れたいのが現状
を窺ひてこます。

止路上の処分を逃れたいのが現状
を窺ひてこます。

中部、中国、九州電力の4社が2

少ないとも76万件、配達網の子会

社を通じて不正と闘っているま

だ。再生可能エネルギーを扱う新

電力の排除を狙った行為です。

関電では不正競争した社員72
人の中の6人の上級幹部が、6人の下級
幹部が、6人の中でもしていま
す。「価格激安緩和対策」のため
2人が違法な営業活動への利用を

行つてしましました。違法性の認識す
るなり社員もいたと

いいます。これが、国際の審議をする
社を通じて不正と闘っているま

だ。再生可能エネルギーを扱う新

電力大手の4社が2

少ないとも76万件、配達網の子会

社を通じて不正と闘っているま

だ。再生可能エネルギーを扱う新

電力大手の4社が2